

REPORTE LA LABOR DE UN PSICOLOGO

Alumno: José Roberto morales Hernández

**Catedrático: Lic., Eduardo
alikvan solis**

Materia: taller elaboración de tesis

Licenciatura en psicología 9º cuatrimestre

Desde el momento en que decidí por estudiar la carrera de psicología, entendí del compromiso al que me enfrentaba, la psicología se encarga del comportamiento humano, como percibimos, como funciona nuestra mente a los diferentes contextos. Grandes teóricos han contribuido al desarrollo de la psicología por mencionar uno de ellos, Sigmund Freud, Iván pavlov, Watson, sikinner, Abraham maslow etc.

El estudio de la violencia en la mujer como factor principal de la depresión mayor en mujeres es uno de los temas que ha existido desde años atrás, pero la pregunta que me hago es ¿que se ha hecho para combatir este problema? Como profesionalista en la carrera de psicología considero, que la familia es el principal factor a estudiar, muchas veces la persona que ha sido violentada, el daño se lo ha provocado una persona perteneciente a su círculo familiar, pero recordemos que esa persona que provoco la violencia en su historial de vida vivo un entorno de violencia, entonces esto es una cadena que dice que toda persona que asido violentada tienen tendencia hacer violento.

Considero que la institución que nos podría reducir un índice de violencia en la mujer es el sector educativo, impartiendo talleres, conferencias y darles un poco de información a los alumnos esto nos ayudaría a que a información se lleve a las familias, también considero que la buena convivencia entre las personas nos lleva a tener una familia en armonía.

Mi labor como psicólogo es apoyar a las personas que se encuentren en un mal estado emocional, recordemos que las emociones son el despertar de un nuevo día, aquella persona que esté pasando por violencia, es una persona que siente un día mas como si fuera el último de sus días, con un sufrimiento que no la deja disfrutar de la vida, recordemos que hoy en día a la mujer se le avisto más por un objeto sexual donde pensamos que únicamente nos sirve para la reproducción, pero como todo ser humano tiene derechos, pero sus derechos han sido violados.

Para concluir con este reporte de lectura es muy importante que, todos nos respetemos y nos queramos, hoy en día podemos encontrar centros de rehabilitación para aquellas personas que sufren cualquier tipo de violencia, como hice mención al inicio la violencia es una situación grave que viven las mujeres, nuestra función como psicólogos es prevenir, por que erradicar completamente a la violencia no podríamos, es un trabajo que necesitaríamos de todo el mundo.